

# Profil Reza Gladys, Dokter yang Buat Nikita Mirzani Jadi Tersangka Pemerasan

Category: Hukum

written by Redaksi | 20/02/2025



**ORINews.id** – Artis kontroversial Nikita Mirzani kembali tersandung masalah hukum. Ia dan asistennya, berinisial IM, resmi ditetapkan sebagai tersangka kasus pemerasan terhadap dokter sekaligus pebisnis kecantikan, Reza Gladys.

Kepastian ini disampaikan langsung oleh Kepala Bidang Hubungan Masyarakat Polda Metro Jaya, Komisaris Besar Polisi Ade Ary Syam Indradi, pada Kamis, 20 Februari 2025.

“Benar, Sdri NM telah ditetapkan sebagai tersangka oleh Penyidik Ditressiber Polda Metro Jaya berdasarkan bukti yang cukup dan berdasarkan hasil gelar perkara,” kata Ade Ary.

Dugaan pemerasan ini bermula dari unggahan di media sosial yang diduga berisi cibiran berulang kali dari Nikita Mirzani terhadap Reza Gladys.

## Siapa Reza Gladys?

Di tengah kasus ini, publik semakin penasaran dengan sosok Reza Gladys. Nama lengkapnya adalah Reza Gladys Prettyani

Sari, seorang dokter dan pengusaha kecantikan sukses. Wanita kelahiran 16 Desember 1988 ini merupakan lulusan Fakultas Kedokteran Universitas Jenderal Ahmad Yani.

Untuk memperdalam ilmunya di bidang kecantikan, Reza mengikuti pendidikan Aesthetic Medicine di American Academy of Aesthetic Medicine pada tahun 2017 dan berhasil menyelesaikannya dalam waktu dua tahun, sehingga memperoleh gelar Diploma American Academy of Aesthetic Medicine.

Pada tahun 2015, Reza mendirikan klinik kecantikan pertamanya di Cianjur, kota kelahirannya, dengan nama Glafidsya Medika. Seiring kesuksesan bisnisnya, ia mengembangkan usaha dengan mendirikan enam klinik kecantikan lainnya di berbagai kota di Indonesia. Selain itu, ia juga memiliki brand skincare ternama, Glafidsya Skincare dan Glafidsya Glow.

Reza Gladys dikenal luas di media sosial, khususnya TikTok, di mana ia memiliki lebih dari tujuh juta pengikut. Wajahnya yang glowing dan gaya hidup mewah yang kerap dipamerkan di platform tersebut membuatnya semakin dikenal publik. Tak lama setelah berita mengenai penetapan tersangka Nikita Mirzani mencuat, akun TikTok Reza langsung dibanjiri komentar dari warganet.

Dalam kehidupan pribadinya, Reza Gladys telah menikah dengan dr. Attaubah Mufid dan dikaruniai lima anak, terdiri dari empat perempuan dan satu laki-laki.

Kasus ini terus menjadi sorotan publik, terutama di media sosial, di mana warganet ramai membahas peran Reza dalam dugaan pemerasan yang melibatkan Nikita Mirzani. Polda Metro Jaya masih terus melakukan penyelidikan lebih lanjut untuk mengungkap kasus ini secara menyeluruh.[source:viva]